



(FITCH) SUBE DE ESTABLE A POSITIVA PERSPECTIVA DE ECUADOR

24 de Octubre de 2012 • 20:54hs

MÉXICO, Infotel, octubre. 24.- Fitch Ratings subió de estable a positiva su perspectiva para Ecuador, gracias a su mejor crecimiento y manejables necesidades financieras a la vez que enfrenta mayores precios internacionales del petróleo.

En este contexto, Fitch ratificó la calificación de Ecuador en "B-", seis niveles bajo el grado de inversión.

Cabe mencionar que la agencia calificadora destacó que Ecuador tuvo un sólido desempeño económico el año pasado, cuando su Producto Interno Bruto creció 8%.

Así mismo, Fitch agregó que una mayor inversión pública podría fortalecer el potencial de crecimiento de Ecuador, a través de un mejoramiento de la infraestructura y menores costos energéticos.